

Coup de cœur à Micheline Michel
Allocution de Daniel Senesael, Député-Bourgmestre
Maison communale, le 1^{er} octobre 2016

Mesdames, Messieurs,
Chers amis,

Bonjour à toutes et tous et bienvenue au sein de votre Maison communale pour ce nouveau coup de cœur du Collège adressé aujourd'hui à Micheline Michel, gérante du Haras des Chartreux.

Vous le savez, le tourisme revêt un intérêt fondamental pour le développement d'une commune rurale telle que la nôtre et constitue à ce titre une priorité pour les autorités communales telle que reprise dans notre Plan Stratégique Transversal. En ayant complété l'offre existante en terme d'accueil au sein d'un de nos pôles touristique majeur, le Domaine de Bourgogne, il est évident que Micheline a contribué de façon non négligeable au bien être d'Estaimpuis et, de la sorte, à atteindre un de nos objectifs en terme de vision stratégique en ce qui concerne le développement touristique, ce qui mérite d'être salué.

D'autant que pour se lancer dans un projet aussi ambitieux tel que la création d'un tel établissement, il est nécessaire d'avoir les rêves bien accrochés au cœur, les réalités bien ancrées dans la tête et parfois même une certaine dose d'insouciance ! Force est de constater que ces qualités couplées à la persévérance et la ténacité se retrouvent chez Micheline. Avec comme résultat, une magnifique structure d'accueil disposant de 10 chambres et dotée des équipements les plus modernes dignes de l'image de marque que nous voulons véhiculer pour notre chère entité et qui ont d'ailleurs valu au Haras des Chartreux d'être reconnu officiellement comme hôtel qui, excusez du peu, a été classé en catégorie 3 étoiles. Il s'agit là assurément d'une reconnaissance dont nous pouvons tous être fiers.

Chère Micheline,

En ayant pu de la sorte revigorer, revitaliser et redynamiser ce que l'on appelait il n'y a pas si longtemps encore « La Domaniale » mais surtout pour contribuer si bien au développement touristique de notre entité qui Vit en proposant un superbe lieu de repos au cœur de notre écrin de verdure, il nous semblait opportun au Collège et moi-même de t'adresser au nom de l'ensemble des Estaimpusiennes et Estaimpusiens notre traditionnel coup de cœur, signe de notre reconnaissance pour ton dynamisme et ton investissement sans faille.

Permet-moi dès lors de te faire part de nos plus vives félicitations, de te souhaiter tous nos vœux de réussite et de longévité pour ton « Haras des Chartreux » et surtout de t'inviter ainsi que toutes les personnes ici présentes à partager ensemble le verre de la convivialité servi en ton honneur.